



Porter Airlines is proud to offer a up to **10%** discount on available base fares (with the exception of the lowest class fare during a public seat sale) for travel to and from the **2026 Unison Festival**. The discounted fares are available for booking from **August 22, 2025 to May 14, 2026** and available for travel:

Location:

Dates of Travel:

From: All Markets	To: Vancouver (YVR)	From: 13May26	To: 17May26
From: Vancouver (YVR)	To: All Markets	From: 16May26	To: 20May26

Please book online at <https://www.flyporter.com/en-ca/?promocode=UNFV26> or through your travel agent using promo code “**UNFV26**”

Porter Airlines is committed to effortless travel, onboard. We’ve put a lot of care into our service since our first flight in 2006, with a fresh smile for every flight. Our elevated all-economy service is designed around you, to be the best possible experience. And our planes are designed around the environment, to the highest standards.service, and amenities that enhance your journey, all delivered in style and comfort.

The promo code is intended for use by conference attendees and organizers and is not meant for distribution outside of authorized channels. Porter’s fare rules and conditions apply. For any questions regarding Porter’s services or any pre-travel concerns, contact us at 1-888-619-8622.



Porter Airlines est fière d'offrir une réduction de **10%** sur tous les tarifs de base (à l'exception des tarifs de la plus basse classe lors d'une période de vente promotionnelle) pour les déplacements à destination et au retour de **2026 Unison Festival**. Ces tarifs réduits sont offerts pour les réservations faites à partir du le **22 août 2025** jusqu'au le **14 mai, 2026** et visent les déplacements:

Lieu :

Dates du déplacement :

Départ : Tous les marchés de Porter	Destination: Vancouver (YVR)	Du: 13mai26	Au: 17mai26
Départ: Vancouver (YVR)	Destination: Tous les marchés de Porter	Du: 16mai26	Au: 20mai26

Veillez réserver en ligne à l'adresse <https://www.flyporter.com/fr-ca/?promocode=UNFV26> ou par l'entremise de votre agent de voyages et utiliser le code promotionnel '**UNFV26**'.

Porter Airlines s'engage à vous offrir un voyage sans effort, avec un service à bord et des agréments qui rehausseront votre expérience; le tout avec style et confort. Depuis notre premier vol en 2006, nous nous efforçons sans cesse de raffiner notre service, toujours avec un grand sourire. Nous avons pensé à vous, avant tout, pour que notre classe économique optimisée soit la meilleure expérience possible. Nous avons pensé à l'environnement en exigeant que nos appareils répondent aux normes les plus élevées.

Ce code est réservé aux participants et organisateurs de conférences et ne doit pas être diffusé en dehors des canaux autorisés. Les modalités relatives aux tarifs de Porter s'appliquent. Pour toute question concernant les services de Porter ou en cas de préoccupation avant votre déplacement, veuillez communiquer avec nous au 1 888 619-8622.